

SERGIO ONOFRE JARPA:

Problemas Pendientes Se Resuelven Manteniendo Economía de Mercado

● Mil personas en acto de RN en La Serena.

LA SERENA (Dania Guelfand).— El ex Ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa, dijo ayer que los problemas pendientes de solución por el gobierno se pueden superar manteniendo la economía social de mercado. La afirmación la hizo ante alrededor de mil personas que se reunieron anoche en el Teatro Nacional de esta ciudad, para escuchar las exposiciones de Jaime Guzmán, Sergio Onofre Jarpa y Juan de Dios Carmona.

Carmona se refirió, entre otros puntos, a los orígenes de la Democracia Cristiana y sus conceptos, los que, dijo, fueron distorsionados por algunos grupos. Hizo también una exposición de los fundamentos programáticos de Renovación Nacional.

Jaime Guzmán, por su parte, hizo un llamado a inscribirse en Renovación Nacional y a participar en política con un nuevo espíritu. Luego de destacar el rol que deben seguir cumpliendo las Fuerzas Armadas en el futuro de Chile, señaló que "Renovación Nacional tiene un sentido moral. No pretende meros votos, sino la conciencia y los corazones. Queremos el voto de personas libres, maduras, que reflexionan, con pleno sentido de responsabilidad".

Evocó luego la figura y el pensamiento del ex presidente Jorge Alessandri Rodríguez, recordando que el 31 de este mes se cumplirá un año de su fallecimiento, pero que "su legado, su ejemplo, su testimonio, exigen ser fieles a él, a proyectarlo".

El ex Ministro del Interior, Sergio Onofre Jarpa, se refirió a los resultados de la política económica de este gobierno. Dijo que "por supuesto que hay cosas pendientes, pero ni un gobierno, ni una generación, lo pueden hacer todo. Están pendientes los problemas en las Universidades, en los servicios de Salud, el endeudamiento interno de los sectores empresariales de la clase media, pero se podrán resolver en la medida que la economía social de mercado se pueda mantener".

Haciendo alusión a divergencias que habría al interior de Renovación Nacional, Jarpa dijo que "a pesar de las intrigas que se propagan en la prensa, dentro de Renovación Nacional hemos trabajado realmente en coincidencia fundamental en todos los temas, de manera que la declaración de principios fue aprobada por unanimidad de la comisión política".

Allamand; "Reforma a la Constitución Es Posible"

La posibilidad de que el gobierno y la Junta prolonguen su mandato hasta 1990 en caso de producirse una reforma a la Constitución para reemplazar el plebiscito por elecciones abiertas, planteó el vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand.

Así lo señaló, Allamand, en parte de su disertación realizada anteayer en Viña del Mar ante unas 400 personas.

El dirigente se aboca a exponer sobre si "¿es posible una reforma a la

mandato presidencial y el suyo propio hasta marzo de 1990. En efecto, ello es obvio si se considera que tal desenlace es exactamente el máximo al que —por lo menos teóricamente— la oposición puede aspirar si triunfa en el plebiscito, ya que sólo esa victoria le daría oportunidad para acceder a una elección abierta en la fecha señalada".

En relación a las posturas internas en RN, Allamand menciona como tercer